
CITTA’ DI LONIGO - FORUM PER L’AMBIENTE 

 Ai Sigg. membri del Forum
 Fraccaro Paolo - segretario

 Battaglia Giovanna
 Ceretta Giovanna

Corritore Alessandro
Chiampan Vera
Dal Maso Paolo

Nicolin Giorgio Nicola
Pasqualotto Gaetana

Rezzadore Luca
Soattin Alessia

Spaliviero Andrea
Zampieri Carlo

Oggetto: convocazione assemblea del Forum per l’Ambiente.

La S.V. è invitata a partecipare all’assemblea del Forum per l’Ambiente
che si terrà a Lonigo presso la sala riunioni delle Barchesse di Villa Mugna, via
Castelgiuncoli, il giorno

lunedì 29 gennaio 2024 alle ore 20:30

con il seguente ordine del giorno:

1. Comunicazioni della presidente;
2. Approvazione dei verbali precedenti;
3. aggiornamenti  sulle  varie  iniziative  in  programma  per  la  prima  parte

dell’anno 2024;
4. Varie ed eventuali.

Si ricorda che è necessario avvisare con almeno 48 ore di anticipo
se impossibilitati a partecipare.

Un cordiale saluto.

Lonigo, 23 gennaio 2024

La Presidente
Dott.ssa Emanuela Foletto





Forum per l’ambiente del Comune di Lonigo
Verbale assemblea del 29 gennaio 2024

La seduta dell’assemblea ha inizio in prima convocazione alle ore 20.40 presso la sala
riunioni delle Barchesse di Villa Mugna, in Via Castelgiuncoli a Lonigo (VI).

Presenze/assenze: vedasi foglio firme allegato.

Sono in discussione i seguenti punti all’ordine del giorno:

1. Comunicazioni della Presidente;
2. Approvazione del verbale della seduta precedente;
3. Aggiornamenti sulle varie iniziative in programma nella prima parte del 2024;
4. Varie ed eventuali      

Punto 1 - Comunicazioni della Presidente
Prende la parola la Presidente facendo un breve resoconto della serata dedicata alla
tematica “PFAS e alimenti” organizzata insieme a Greenpeace. L’incontro è stato molto
interessante e ricco di informazioni e ha visto una nutrita partecipazione sia a livello di
associazioni che di cittadinanza.
Comunica poi che la settimana successiva parteciperà ad una serata organizzata dal
gruppo  Lions  lonigo  insieme  con  l’Assessore  Bellieni  dove  si  parlerà  di  miele  e
apicoltura  con  il  presidente  degli  apicoltori  del  Veneto  Meridio  e  dove  finalmente
verranno date le indicazioni sulla realizzazione dell’apiario didattica comunale presso
l’Ist Trentin.
Si auspica la sua realizzazione entro la fine dell’anno.

Punto 2 -  Approvazione del verbale della seduta precedente

La Presidente chiede ed ottiene conferma della lettura del verbale della seduta del 15
dicembre 2023, inviato ai membri tramite e-mail. L’assemblea approva all’unanimità.

Punto 3 – aggiornamenti sulle varie iniziative in programma nella 
prima parte del 2024

Giornata  ecologica.  L’11  gennaio  c’è  stato  un  incontro  organizzativo  con  le  varie
associazioni. La partecipazione è stata numerosa e all’Ufficio ambiente hanno iniziato
ad arrivare già le prime adesioni da parte della Comunità Serba e della Società Calcio
di Almisano. Le locandine sono pronte da distribuire e la presidente chiede l’aiuto di tutti
per questa operazione.
Il gruppo Scout CNGEI ha confermato, unitamente al gruppo Alpini di Lonigo il supporto
a Slow food per la preparazione del minestrone da distribuire al termine dell’evento. Per
ora non sembra possibile la preparazione direttamente presso il parco Ippodromo, in
alternativa il gruppo Alpini ha messo a disposizione la propria sede.
La Presidente, accogliendo l’invito dell’Assessore Dott. Bellieni, riferisce che è pronta la
lettera  dell’iniziativa  destinata  agli  esercenti  di  negozi  alimentari  della  città  con  la
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richiesta  di  partecipazione  e  chiede  disponibilità  ai  membri  del  Forum  per  la
distribuzione “porta  a  porta”.  La  Sig.ra  Gaetana  Pasqualotto  si  offre  volontaria,  ma
chiede  se  è  possibile  avere  un  elenco  della  verdura  necessaria  comprensivo  del
quantitativo, così da evitare sprechi o ammanchi. Il Sig. Paolo dal Maso si riserva di
fornirlo dopo essersi confrontato con il presidente di Slow Food.
La presidente informa del cambiamento della data della serata relativa alle polveri sottili
che  sarà  il   22  febbraio  e  del  cambio  date  di  alcuni  eventi  in  programma  per  la
Settimana per l’Ambiente 2024
La Presidente comunica che il  9 gennaio la sig.ra Giovanna Battaglia ha incontrato
insieme  con  l’Assessore  Bellieni  le  insegnanti  della  scuola  primaria  di  Lonigo  per
parlare del Concorso legato alla Settimana dell’Ambiente a loro dedicato. Per le scuole
medie invece ha avuto lei un colloquio telefonico esplicativo con la professoressa che si
è resa disponibile a partecipare con le proprie classi. Precisa inoltre che la premiazione,
che  verrà  fatta  per  classe  e  non  per  singolo  allievo,  avverrà  durante  la  Fiera
Campionaria di Lonigo in programma per fine marzo. 
La  Presidente  chiede  al  sig.  Carlo  Zampieri  del  gruppo  Pro  Loco aggiornamenti  in
merito  alla  serata  in  programma  sulle  comunità  energetiche.  Viene  comunicata  la
disponibilità del relatore per le date di: mercoledì 8 e giovedi 9 maggio. Si decide di
prenotare per una delle due date la sala convegni del centro diurno perché più capiente
rispetto alla sala delle barchesse. 

Punto 4 – varie ed eventuali

La sig.ra Pasqualotto porta all’attenzione dell’Assemblea la notizia del taglio a Brendola
di 12 pini marittimi e chiede se possibile avere un aggiornamento sulla tematica verde
urbano da parte dell’ufficio ambiente; nello specifico quante piante sono state tagliate e
quante messe a dimora nel 2023.
Alle  ore  21.45,  dopo  aver  fissato  per   lunedì  11  marzo  2024  alle  20.30  la  data
dell’incontro successivo, la seduta è tolta.

Il Segretario verbalizzante
Paolo Fraccaro

La Presidente
Dott.ssa Emanuela Foletto
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